



La Russie avance dans une ville de l'est de l'Ukraine

- [30/06/2025](#)

Les forces russes ont pris le contrôle de la ville de Chevtchenko, dans l'est de l'Ukraine, a déclaré le ministère russe de la Défense jeudi.

Les images de l'avancée publiées par le ministère de la Défense montrent les dégâts causés au village par les attaques de drones et les explosions d'artillerie. De nombreux bâtiments ont été visés, dont certains semblent être résidentiels.

- Chevtchenko se trouve à proximité de l'un des plus grands gisements de lithium d'Europe, qui serait également tombé sous le contrôle de la Russie.

Minéraux rares : Le président russe Vladimir Poutine pourrait utiliser le contrôle de ce gisement crucial contre l'Occident, mettant ainsi en péril l'accord sur les minerais de terres rares négocié entre l'Ukraine et les États-Unis.

Paix ? Malgré les attaques croissantes de la Russie contre les civils ukrainiens, le président américain Donald Trump a réaffirmé sa conviction que Poutine souhaitait négocier la fin de la guerre lors d'une rencontre avec le président ukrainien Vladimir Zelenskyy en marge du sommet de l'OTAN qui s'est tenu mercredi.

L'homme fort de la Russie : La Bible prophétise un homme fort russe agressif qui étendra le territoire russe et affirmera sa domination sur d'autres nations.

L'avancée de la Russie à Chevtchenko est un autre signe clair que Poutine n'en a pas fini avec la guerre.

Pour savoir où le leadership de Poutine mènera la Russie, lisez [Le « prince de Russie » prophétisé.](#)